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Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2009 
 

Ort: Jugendraum im Vereinsgebäude 

Datum: 19. März 2009, Zeit: 19:40 bis 21:00Uhr 

 

 

Tagesordnung: 
1. Begrüßung 

2. Berichte des Vorstands mit Aussprache 

3. Bericht Kassenprüfer 

4. Entlastung des Vorstands 

5. Neuwahlen des Vorstands und der Kassenprüfer 

6. Anträge 

7. Verschiedenes 

 

TOP 1: Begrüßung 

Helga Haberhauer begrüßt als Abteilungsvorsitzende ca. 10 

TeilnehmerInnen (siehe Anwesenheitsliste). 

 

TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache 

� Helga berichtet aus dem abgelaufenen Jahr.  Schwerpunkte des 

Berichts sind die von uns durchgeführten bzw. unterstützen 

Veranstaltung, insbesondere das Familienfest am Vatertag, der 

Zwiebelmarkt, der Datterich, die Hessenrangliste der Jugend, 

Ausrichtung der Bezirksmeisterschaften, Weihnachtsfeiern und 

Schleifchenturnier. 

Sie dankt allen HelferInnen, VorstandskollegInnen und dem Hauptverein 

für die stetige Unterstützung. 

� Jörg Nilges berichtet in Vertretung für Sportwart Rainer Hoppe von den 

sportlichen Aspekten des abgelaufenen Jahres. Wir hatten/haben 

wieder drei Seniorenmannschaften. Erstmalig hat die erste  

Seniorenmannschaft in einer überregionalen Klasse (Verbandklasse) 

den Klassenerhalt geschafft.  Die zweite Mannschaft hat als Meister der 

A-Klasse den Aufstieg in die Bezirksklasse geschafft, die dritte 

Mannschaft hat sich in der B-Klasse gehalten.  

� Pascal Roth berichtet als Jugendwart. Wie im vorangegangenen Jahr 

haben wieder drei Mannschaften am Spielbetrieb teilgenommen. Die 

Jugend hat in ihrer Klasse sehr gut abgeschnitten, die Schüler und Minis 

haben in diesem Jahr noch viel Lehrgeld gezahlt. Wieder haben 

zahlreichen EinzelspielerInnen an Turnieren teilgenommen. Der 

Trainingsbetrieb wird freitags stark besucht und soll zukünftig etwas 

konzentrierter und leistungsorientierter ausgerichtet werden. 

� Uwe Thielen berichtet als Kassenwart über die Finanzsituation der 

Abteilung. Aufgrund von Einnahmen bei ausgerichteten Turnieren ist  

die Kasse zur Zeit gut gefüllt. 
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TOP 3: Bericht der Kassenprüfer 

� Jürgen Weidemann und Carsten Kniffki berichten von der 

Kassenprüfung. So wie wir es aus den vergangenen Jahren gewohnt 

waren hat auch diese Prüfung keinerlei Beanstandungen ergeben.  
 
TOP 4: Entlastung des Vorstands  

� Jürgen stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 

Der Antrag wird ohne Gegenstimme bei einer Enthaltung 

angenommen. 
 
TOP 5: Neuwahlen des Vorstands und der Kassenprüfer  

� Der existierende Vorstand stellt sich komplett zur Wiederwahl. Es gibt 

keine weiteren Kandidaten. Somit wird mit Zustimmung aller 

Anwesenden die Wahl en bloc für den ganzen Vorstand durchgeführt. 

Der Vorstand wird bei zwei Enthaltungen und ohne Gegenstimmen 

wiedergewählt. 

� Carsten Kniffki ist als Kassenprüfer noch für ein weiteres Jahr gewählt, 

Jürgen Weidemann scheidet als Kassenprüfer aus. Thomas Wettmann 

kandidiert für das Amt als Kassenprüfer und wird einstimmig gewählt. 
  
TOP 5: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt. 

 

TOP 6: Verschiedenes 
� Helga erwähnt noch einmal die anstehenden Veranstaltungen wie den 

Tanz in dem Mai am 30.04., das Familienfest und die Feier zum 25-

jährigen Bestehen der Abteilung und Helfer jederzeit herzlich 

willkommen sind. 

� Thomas Wettmann regt eine Bewerbung für eine der nächsten 

Hessenranglisten der Jugend an. Der Punkt wird auf der nächsten 

Vorstandssitzung diskutiert. 

� Nachdem die Halle freitags zunächst ausschließllich für das 

Jugendtraining reserviert werden soll, wird Matthias Höhl bei den 

Hobbyspielern nachfragen, inwieweit Interesse daran besteht, die Halle 

freitags länger zu nutzen. Falls dies gewünscht ist, werden wir uns um 

einen Schlüsseldienst zum Abschließen der Halle kümmern. 
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